

Soplos suavísimos

En Asambleas anteriores era conocido nuestro genial e interesante D. Casio, por "el silencioso representante de la provincia de Ciudad-Real", como consecuencia de haber conservado inédito hasta la fecha su filarmónico timbre de voz, exceptuando las veces que dió lectura a su original y aplaudidísimo *discurso permanente*.

En la última Asamblea, y como consecuencia de su *indisoluble* asociación con otro compañero de dotes oratorias idénticas a las suyas, se les asignó por los asambleístas el consistente calificativo de "el bloque de cemento",

Y en efecto, nada más apropiado para distinguirlos sin dudas ni vacilaciones, porque unidos ambos, constituían un grupo indestructible, insoluble, incommovible y panteónicamente silencioso.

*
**

El simpático y querido compañero Cortés Rivas, se encuentra tan saturado de gozo, que lo expelle sin cesar por la totalidad de los poros de su saludable y marcial organismo.

Ello obedece al efecto que ha producido su trabajo, dedicado a portada epigráfica de esta modesta publicación, al acudido colega alicantino Dr. Amador.

Ahí es nada para un consecuente republicano como el amigo Cortés Rivas, verse atacado, censurado y combatido por un upetista.

¡Vamos hombre! ¡Si es para perder el juicio de alegría!

*
**

Por cierto que, en atención a la unión recientemente establecida entre todos los sectores de la clase, habíamos pensado variar dicha portada desde el número anterior.

Pero teniendo en cuenta también el efecto que su contemplación ha producido al belicoso compañero Sr. Amador, hemos decidido conservarla unos números más, procediendo a su sustitución de un modo lento y gradual, como habrán podido observar los lectores.

Y hemos hecho el encargo de otra al gran Cortés Rivas, con el ruego de que discurra un dibujo antibilioso, antihistérico, antidispepsico y antihumoral que contrarreste el efecto que ha producido al compañero de Polop, la que continúa aún sirviendo de título en la cabeza del periódicó.

*
**

Los directores de las dos distinguidas comadres que con sus gazmoñerías traían alborotado y revuelto el gallinero médico-titular, han confeccionado comanditarmente (¡como nó!) un objeto, al que si por su forma puede aplicársele el calificativo de libro, por su fondo no cabe asignársele otro que el de cloaca inmundada de ingratitudes, perversidades y bajas pasiones.

En esta cloaca, cuyo *pachulinado* vestíbulo es una disimulada trampa para la caza de infelices, en la que han caído candorosamente algunos distinguidos periodistas, haciendo inczutamente su panegírico y el de los avispados confeccionadores ya aludidos, se consignan tal y tan crecido número de inexactitudes, insidias, informaciones tendenciosas y enormidades profesionales, que considerando imprescindible una labor depuradora de su hediondo contenido, en provecho y en honor del Cuerpo de titulares-inspectores, como así mismo del público en general, vamos a proceder en estas columnas a su más escrupulosa diserción, labor encomendada, y que dió principio en el número anterior, a nuestro documentado colaborador Juan Verdad, comprometiéndonos, lo mismo con nuestros compañeros que con los autores de la letrina que vamos a sanear, a soportar pacientemente toda clase de insultos, improperios, inculpaciones, ofensas y cuantos desfavorables juicios quieran formarse de nosotros, si no demostramos cumplidamente que es inexacto o tendencioso todo cuanto aseguemos que lo es.

No se debe permitir en modo alguno, que un par de despechados anormales traten de orientar por encrucijadas y caminos tortuosos a un honorable Cuerpo como el de titulares, constituido por personas decentes, sólo por el hecho de que haya habido un compañero digno y valiente, que haya utilizado con gallardía el elevado puesto que ocupa, para impedir que se le explote.

*
**

Y a propósito de libro, libelo, letrina o lo que sea.

¿Sabén ustedes, compañeros, el procedimiento puesto en práctica por sus autores para fomentar entre los titulares la venta de su... trabajo?

Es muy original y lucrativo. Ahí vá.

Envían a sus más *íntimos*, o a los que por su honrado y noble proceder tienen catalogados entre los más *primos*, dos o tres ejemplares, para que los coloquen entre sus amistades, haciendo a algunos la piadosa advertencia de que va a *agotarse* la edición, o va a ser *recogida* por indicación de determinada autoridad, *enemiga de los titulares*. Por este medio procuran estimular el deseo de conocer la *¡¡obra!* haciendo que el negocio de la venta prospere.

¡Angelitos!

Ahora que, contra estas habilidades nosotros hemos dado a nuestros amigos un consejo muy útil, que hacemos extensivo a todos los compañeros a quienes los autores hayan tomado por *comisionistas honorarios*.

Es el siguiente:

Que al recibir los ejemplares del *¡¡libro!*, los coloquen en un estante de su biblioteca y cuando les reclamen el importe de la venta, contesten que, *allí tienen a su disposición los ejemplares recibidos para entregárselos cuando vayan a recogerlos, pues como les fueron enviados sin pedirlos no hay por qué tomarse la molestia de llevarlos al Correo para su devolución*.

Es un procedimiento definitivo para evitar el escandaloso abuso del nombramiento de *comisionistas honorarios*.

CEREMOSTIL

Alimento vegetal de primer orden concentrado en frío en aparato concentrado al vacío.

COMPOSICION CENTESIMAL:

Zumo de uva fosfatado, (con loctofafato de cal al 2 %)	60	gmos.
Extracto de Cereales, (trigo, cebada, maiz)	20	"
id. de leguminosas, (habas, lentejas, judías guisantes)	20	"

Es el mejor alimento de los niños, ancianos y enfermos en general de todos los organismos que precisan una alimentación tónica y reconstituyente.

De venta en todas las Farmacias

Laboratorio—Valdepeñas—(C. Real)